



DECLARACIÓN DEL GRUPO DE RÍO EN APOYO A LA INSTITUCIONALIDAD DEMOCRÁTICA DE HAITÍ

Ciudad de México, a 14 de abril de 2008.

Los gobiernos de los Estados miembros del Grupo de Río, con motivo de los acontecimientos y la subsiguiente dimisión del Primer Ministro Jacques Edouard Alexis y su gabinete en virtud de la censura votada el sábado 12 de abril, por el Senado de la República de Haití:

- Reiteran su respaldo al pueblo de la República de Haití y a su Presidente, René Preval.
- Expresan su deseo de que la situación retorne a la normalidad lo antes posible y que la democracia haitiana pueda contar en breve con un nuevo gobierno, designado de conformidad con los procedimientos que establece su orden jurídico vigente, en ejercicio pleno de su soberanía.
- Manifiestan de igual modo su confianza en que Haití continúe, de manera pacífica, avanzando en la consolidación de su estabilidad política y social, y sentando las bases de su progreso económico.
- Permanecen atentos a los acontecimientos en la República de Haití y refrendan su apoyo a las acciones de la comunidad internacional por propiciar un desarrollo sustentable y que contribuyan a superar el flagelo de la pobreza en ese país.

* * *